Servais Lutz

MON CADEAU

CECILIA DES ÎLES

R Ε

> S D'

N R

Servais Lutz **SECILIA MON CADEAU DES ÎLES**



« Découvrir la Perle de l'Orient à la fin des années 60 était l'accomplis-

sement d'un rêve merveilleux pour ce jeune expert en informatique, qui allait installer l'un des premiers ordinateurs de ces îles balayées par la mer de Chine et l'océan pacifique. Et tomber amoureux de cette

demoiselle aux yeux d'amande ce fut le magnifique cadeau des îles et

la rencontre du bonheur. Jusqu'au jour où elle est devenue son Ange.»

Servais, nom peu commun, est né à St-Amé, la clinique de Saint-Maurice, en Suisse, pendant la 2e guerre, et a ensuite déménagé à Montreux, dans l'hôtel de ses parents. Une jeunesse très active, la faculté des HEC à Lausanne, et un temps en Suisse-allemande pour apprendre la langue la plus parlée dans le pays. L'attraction du voyage l'a amené à Vevey, avec pour employeur la grande multinationale de l'alimentaire. Après un temps en Allemagne pour étudier la fusion de sociétés récemment acquises, la démarche est mise en pratique en Italie. Et le rêve débute... marié à Cecilia, ils poursuivent ensemble leur

aventure au Brésil, pays du sourire... jusqu'à la conversion, l'espoir et

la souffrance. L'AMOUR est sans limite.

Il lui écrit des poèmes en anglais, en français et même en portugais.





